



MEMORIA DE SENDERISMO

Homenaje Juan Gallego

Dehesa de Moncalvillo y sus acueductos

16 de marzo de 2024



8:45-900h. Puntualmente los participantes vamos apareciendo en el lugar de inicio de la ruta, el Punto Limpio de San Agustín de Guadalix. Se pasa lista y se hace entrega de un pin y de un parche con el logo del Club.

Se forma un grupo con 34 personas de las cuales 3 de ellas participan por primera vez en las actividades del Club por lo que les damos la bienvenida y se reparten las emisoras, dando las últimas instrucciones para el desarrollo de la ruta y para el momento del homenaje.

Comenzamos a andar y el grupo se va alargando según transcurre la jornada y según vamos pasando por los diferentes acueductos que nos vamos encontrando y en los que, en alguno de ellos, tenemos que sortear alguna barrera para seguir avanzando.



Una vez dentro de la Dehesa de Moncalvillo, casi a la mitad de camino y tal y como estaba previsto, paramos en una zona al lado del río desde donde hacia un lado podemos ver a lo lejos una bonita vista de un acueducto y hacia el otro lado una explanada a la que accedemos para hacer un pequeño descanso y nuestro homenaje a Juan Gallego.



Nuestros compañeros Luis San Miguel, Alpiste y Marcial y nuestra compañera Nuria, dedican unas palabras a hablar de Juan, desde diferentes enfoques, como persona,

como compañero en la montaña, como protagonista de muchas y variadas actividades, habilidades y facetas de su vida.

Nos ponemos de nuevo en marcha, buscando acueductos y admirando el paisaje de la dehesa, muy verde debido a las recientes lluvias y lleno de flores por todas partes, incluso alguno aprovecha para recoger un buen manojo de espárragos trigueros.



Al final de la ruta, alrededor de las 14:15h, una buena parte del grupo nos quedamos a comer en la zona de merendero que hay al lado del punto limpio, compartiendo nuestra comida, buen vino y de postre unos bombones.

Como coordinadora de esta ruta quiero agradecer especialmente a nuestros compañeros participantes en el homenaje su buena disposición y sus palabras y a todo el resto del grupo que hayan contribuido de diferentes maneras a que este fuera un día de ruta muy agradable , sin ningún problema y con muchas muestras de cariño.

Coordinadora: Pilar Leal

Fotos: Conchita Muñoz, Juan Hebrero y Luis San Miguel